

PRÜFUNGSZEITUNG

Kevin Ruppertz

geboren am 31.03.1990

hat die

Meisterprüfung

für das Handwerk

Denkmal-, Fassaden- und Gebäudereinigung

gem. § 94 der Gewerbeordnung BGBL. Nr. 194/1994, i.d.g.F.

erfolgreich abgelegt

und ist gemäß § 21 Abs. 3 der Gewerbeordnung berechtigt den Titel

MEISTER

mit Beziehung auf das oben genannte Handwerk zu führen.

Linz, 01.04.2022

Für die Meisterprüfungsstelle

Die Meisterprüfung ist dem Niveau 6 des österreichischen
Nationalen Qualifikationsrahmens zugeordnet.

Dieses Prüfungszeugnis ist von der zuständigen Meisterprüfungsstelle der Wirtschaftskammer (Körperschaft des öffentlichen Rechts) gemäß § 352 Abs. 8 der österreichischen Gewerbeordnung, BGBl. Nr. 194/1994 i.d.g.F. ausgestellt worden und dient als Nachweis für den erfolgreichen Abschluss in einem Handwerk gemäß § 94 der Gewerbeordnung.

Die Meisterprüfung ist dem Niveau 6 des österreichischen Nationalen Qualifikationsrahmens zugeordnet.

This certificate has been issued by the responsible master craftsperson examination authority of the Economic Chamber (a corporation under public law) in accordance with section 352 para 8 of the Austrian Trade, Commerce and Industry Regulation Act (Federal Law Gazette No 194/1994 as amended). It certifies that the candidate has successfully completed a master craftsperson examination in accordance with section 94 of the Trade, Commerce and Industry Regulation Act.

The master craftsperson certificate is assigned to Level 6 of the Austrian National Qualifications Framework.

Erläuterungen zum NQR/EQR

Das Qualifikationsniveau 6 des österreichischen Nationalen Qualifikationsrahmens (NQR-Gesetz, BGBl. I Nr. 14/2016) entspricht der Stufe 6 des Europäischen Qualifikationsrahmens (Empfehlung des Europäischen Parlaments und des Rates zum Europäischen Qualifikationsrahmen für lebenslanges Lernen; 2017/C 189/03).

Erfolgreiche Absolventinnen und Absolventen einer Meisterprüfung verfügen in ihrem Arbeitsbereich über fortgeschrittene Kenntnisse und Fertigkeiten, die die Beherrschung ihres Faches sowie Innovationsfähigkeit erkennen lassen. Zudem sind sie in der Lage, auch nicht vorhersehbare Herausforderungen in ihrem Arbeitsbereich zu lösen. Darüber hinaus können sie komplexe Projekte leiten und Entscheidungsverantwortung übernehmen. Des Weiteren sind sie in der Lage, die berufliche Entwicklung von Einzelpersonen und Gruppen zu verantworten.

Explanatory notes on the NQF/EQF

Qualification Level 6 of the Austrian National Qualifications Framework (NQF Act, Federal Law Gazette No 14/2016) corresponds to Level 6 of the European Qualifications Framework (Recommendation of the European Parliament and of the Council on the establishment of the European Qualifications Framework for lifelong learning; 2017/C 189/03).

Successful graduates of a master craftsperson examination have advanced knowledge and skills in their field of work, demonstrating mastery and innovation. Furthermore, they are able to solve unpredictable challenges in their field of work. In addition, they are able to manage complex projects and assume responsibility for decision-making. They are also able to take responsibility for managing the professional development of individuals and groups.